Weihnachtsfeier der Messdienerschaft

Von S. L.

26. Dezember 2024, 14:54

Die Leiterrunde hatte sich auch in diesem Jahr wieder viele verschiedene Aktivitäten überlegt. So konnten die Kinder Weihnachtskarten basteln oder Kekse backen.

Das Foyer wurde kurzerhand zur Spielfläche umfunktioniert auf der auch der Tischkicker sowie die Tischtennisplatte ihren Platz fanden. Unser Kresjugendseelsorger Daniel Sluminsky kam auch zu Besuch und half ganz spontan beim Spülen mit. Denn nach dem gemeinsamen Mittagessen, gab es in der Küche reichlich zu tun.

Durch das gemeinsame Spielen im Pfarrzentrum aber auch draußen wurde die Gemeinschaft der Messdienerschaft weiter gestärkt. Ältere und jüngere Messdienerinnen und Messdiener hatten so gemeinsam jede Menge Spaß.

Das nächste Messdienertreffen findet in der Zeit von 17- 19 Uhr am 11.01.2025 im Pfarrzentrum St. Simon und Judas statt.